Insgesamt 25 Kinder & Jugendliche sowie 6 Erwachsene erlebten in den Pfingstferien zwei wunderbare Kanutage. Organisiert und durchgeführt wurden diese von der Jugendpflegerin Waltraud Franzen in Zusammenarbeit mit Udo Mandelkow, der angereist kam. Es waren tolle Tage, die alle Teilnehmenden genossen haben.

Hier ein paar Stimmen:



Jugendliche: "Das war so toll, ich möchte hundertpro noch mal Kanu fahren!" ... "Das hat so viel Spaß gemacht." ... "Ich habe eine neue Freundin kennengelernt." ... "Am besten war die Schlange, die wir im Wasser gesehen haben!" ... "Das Ball spielen vom Kanu aus war super!" ... "Ich fand schön, dass wir auch schwimmen und rutschen durften." ... "Am Anfang konnte ich gar nicht steuern und nachher ging es so gut, dass wir immer ganz schnell den Ball bekommen haben." ... Ich habe viele bunte Libellen gesehen. Die waren so schön!" ... "Es war sehr aufregend und interessant. Ich habe meine ersten Erfahrungen über Kanus gesammelt. Ich möchte unbedingt nochmal an solch einem Projekt teilnehmen." ... "Die Überraschung, mit dem Grillen am zweiten Tag war toll!" ... "Danke Udo und Waltraud, ich möchte mit euch beiden auf jeden Fall noch mal paddeln." ...

Betreuerin Chona: "Wir hatten sehr schöne Stunden am Postweiher. Das Wetter war gut und die Organisation fantastisch. Die wechselnde Einteilung der Kanugruppen brachte eine gute Dynamik und jeder Teilnehmende fand seinen Rhythmus. In insgesamt drei Einheiten erlernten wir paddeln, steuern, Ein- und Aussteigen und die Natur genießen vom Kanu aus. In den Pausen wurden wir gut verpflegt und hatten Spaß bei Wasserspielen und im Sand. Gerne wieder!!

Eltern: "Toll, dass Sie Kanutage anbieten. Unsere Kinder hatten viel Spaß." und "Richtig gut, ruft nach Wiederholung."

Von mir an dieser Stelle ein Dank an die Kinder & Jugendlichen, die allesamt super mitgemacht und dadurch den Tag zu einem Erlebnis für uns alle gemacht haben. Danke auch an Udo Mandelkow und die anderen Helfenden, ohne die dieser Tag nicht möglich gewesen wäre.

... und wer nicht weiß, was ein Kanadier ist, fragt am besten seine Kinder oder meldet sich im nächsten Jahr einfach an.





Eure Waltraud Franzen